

Canción: “Kachikachi”

Pumpin, composición de Mario Alcántara y Emilio Maldonado, conjunto Qori Waylla, cassette, 1988.

Hualla plazallapis carrolla sayachkan
Hualla plazallapis carrolla sayachkan
“Ripuqta pasaqta aparikusaq” –nispa
“Ripuqta pasaqta puserikusaq” –nispa

En la plaza de Hualla está parado un carro
En la plaza de Hualla está parado un carro
“Llevo a los que se van y viajan”, diciendo
“Llevo a los que se van y viajan”, diciendo

Kachicachichatam tapukullarqani
Mariposallatam tapukullarqani
¿Maypiraq chaypiraq costa llaqtaqa?, nispay
¿Maypiraq chaypiraq Lima llaqtaqa?, nispay

Había preguntado a la libélula
Había preguntado a la mariposa
¿Dónde será el pueblo de la costa?, diciendo
¿Dónde será el pueblo de Lima?, diciendo
(Instrumental)

Chayllay kachikachi tapukullasqaypi
Chayllay mariposa tapukullasqaypi
“La mar patachapim Lima llaqtaqa”, niwan.
“Apupa sayasllas costa llaqtaqa”, niwan

Aquella libélula que le había preguntado
Aquella mariposa que le había preguntado
“El pueblo de Lima está en la orilla del mar”, me dijo
“El pueblo de la costa es la morada de los ricos”, me dijo

Hermanos huallinos, queridos paisanos
Hermanos huallinos, queridos paisanos
Tomemos conciencia, forjemos futuro
Para el progreso del pueblo de Hualla
(Repite la última estrofa)